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MEDITAGGIASCA & EXPO VALLE ARGENTINA ARMEA, ANREA MAINARDI 
L'OSPITE SPECIALE: TANTE NOVITA' E UN PROGRAMMA RICCO
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L�ospite speciale dell�11esima edizione di 
Meditaggiasca & Expo Valle Argentina Armea 
sarà Andrea Mainardi, il �biondo atomico�, chef 
eclettico e personaggio televisivo.
Noto al grande pubblico per le sue presenze 
televisive, è stato ospite fisso della Prova del 
Cuoco e di E� sempre mezzogiorno, entrambi 
programmi condotti da Antonella Clerici su Rai 1; 
è stato conduttore del programma Ci pensa 
Mainardi su Fox Life; ha partecipato al Grande 
Fratello Vip ed è stato ospite di Cotto e mangiato 
� Menù su Italia 1.
Lo chef porterà energia e tanta simpatia alla 
manifestazione in programma l�11 e il 12 maggio 
2024. Oltre a lui, parteciperanno agli show 
cooking di domenica pomeriggio anche gli chef 
Roberto Ferro, dell�Hotel Majestic di Diano 
Marina, e Federico Pinasco, del ristorante 
Locanda del Cavaliere di San Bartolomeo al 
Mare. L�evento, come da tradizione, si svilupperà 
nel centro storico di Taggia tra piazza Cavour e 
via Soleri. Sarà l�occasione per celebrare l�oliva 
taggiasca, il Moscatello di Taggia e tutti i prodotti 
del territorio. A tirare le fila degli incontri sarà il 
presentatore e showman Gianni Rossi.
�Ho il piacere di annunciare � dichiara Chiara 
Cerri, consigliere comunale con delega al 
Commercio � la sempre più stretta collaborazione 
con l�Istituto Alberghiero Ruffini-Aicardi di 
Taggia. Nella giornata di sabato gli studenti si 
sfideranno a colpi di fornelli. Ogni ragazzo 
rappresenterà un Comune della Valle Argentina-
Armea, presentando un piatto con prodotti locali. 
Una competizione-�cooking-show� che divertirà e 
farà conoscere a tutti le nostre tradizioni culinarie. 
Un ringraziamento speciale ai rappresentanti e ai 
professori dell�Istituto, e ai futuri chef che 
parteciperanno a questa bella iniziativa. Grazie 
anche ai nostri frantoiani e ai nostri produttori che 
a ogni edizione ci aiutano a promuovere e a 
rendere unica la manifestazione.�
Anche quest�anno saranno presenti tutti i comuni 
delle Valli Argentina e Armea: Badalucco, 
Bajardo, Ceriana, Molini di Triora, Montalto 
Carpasio, Taggia e Triora. A questi si aggiungono 
anche i comuni di Castellaro, Pompeiana e 
Terzorio.
Inoltre, dopo la magnifica edizione dello scorso 

anno, torna anche la collaborazione con la 
Fondazione Maria Caterina Pizzio e Alberto 
Rovera che metterà a disposizione i propri locali 
in via Soleri. I cooking show si alterneranno ad 
incontri di grande interesse con personalità quali 
il food designer Mauro Olivieri, l�Arch. Alessia 
Cipolla, Alessandro Boeri, e lo scrittore oleologo 
Luigi Caricato.
Nella giornata di sabato 11 maggio si terrà inoltre, 
nell�ex convento di Santa Teresa, il convegno 
internazionale �I Territori della vite e del vino�, a 
cura del Cesvin (Centro Internazionale di Studi 
per la Storia della Vite e del Vino). L�incontro 
inizierà alle 9.30 e andrà avanti anche nel 
pomeriggio con relatori di grande fama 
internazionale ed esperti del settore.
Sempre sabato, alle 18.30, nella tensostruttura di 
Piazza Cavour si terrà una degustazione ad 
ingresso libero di Moscatello di Taggia.
�Gli eventi saranno arricchiti dall�esposizione e 
dal mercatino dei prodotti locali, in 
collaborazione con i produttori del nostro 
territorio, vera anima di questa manifestazione,� 
conclude Fortunato Battaglia, consigliere 
comunale con delega all�Agricoltura.
La manifestazione è organizzata dal Comune di 
Taggia, con la partecipazione operativa di Eventi 
& Momenti di Matteo Calabrese; in 
collaborazione con la Camera di Commercio 
Riviere di Liguria; l�Azienda Speciale della 
Camera di Commercio; il patrocinio di Regione 
Liguria e Anci Liguria e l�aiuto delle associazioni 
taggesi Produttori Moscatello di Taggia e L�Oro 
di Taggia; dell�associazione Città dell�Olio; del 
CesVin-Centro Internazionale per lo Studio della 
Storia della Vite e del Vino e delle associazioni di 
categoria.
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Taggia è pronta ad ospitare "Tabya Conf", la pri-
ma conferenza di informatica, dedicata all'Intelli-
genza Artificiale e sviluppo di applicazioni 
moderne. L'evento si terrà il 31 maggio dalle 9:00 
alle 18:00 a Taggia, in via Ruffini 19/A.
Anche una piccola realtà come la nostra può di-
ventare un punto di aggregazione e di riferimento 
per conoscere le innovazioni tecnologiche del 
mondo di oggi. 
Questo è lo spirito con cui è stata organizzata  Si 
tratta di un evento che vedrà la partecipazione di 
figure di spicco del panorama informatico italia-
no, inclusi rappresentanti di Microsoft Italia.
L'evento, con il patrocinio del Comune di Taggia, 
è organizzato da Marco Minerva, sviluppatore 
software e consulente freelance, insieme ad 
Andrea Belloni (titolare di CodeDesign S.r.l.) e ad 
Antea Edizioni di Angelo Giudici, con la collabo-
razione della biblioteca parrocchiale "Don Santi-
no Guglielmi" e di Don Antonio Garibaldi. Si 
tratta di una conferenza dedicata a chi lavora 
nell�informatica, ma anche per chi è semplice-
mente curioso di conoscere cosa sta succedendo 
nel mondo della tecnologia, ormai sempre più do-
minata dall�Intelligenza Artificiale. 
La mattina sarà infatti interamente dedicata pro-
prio all'Intelligenza Artificiale. Verranno pre-
sentati numerosi scenari che mostreranno cosa si 
può fare davvero con questi strumenti e quali so-

no i rischi. "Non dobbiamo avere paura della ri-
voluzione che l'Intelligenza Artificiale sta 
portando nelle nostre vite", spiega Marco Mi-
nerva, - ma comprendere le sue caratteristiche per 
sfruttarla al meglio".
Durante il  pomeriggio si parlerà dello stato 
dell'arte nello sviluppo delle applicazioni mo-
derne. Esperti del settore da tutta Italia  mostre-
ranno le più recenti soluzioni per la creazione di 
software al passo coi tempi. Anche in questo caso 
con un occhio di riguardo all'Intelligenza Artifi-
ciale. 
"Il nostro obiettivo - conclude Minerva - è orga-
nizzare un evento che abbia risonanza nazionale, 
per dimostrare che anche in un luogo periferico 
come Taggia è possibile radunare le eccellenze 
italiane del settore, perché anche qui ci sono 
persone che lavorano attivamente in quest'area". 
Tabya Conf è un�occasione unica per la nostra zo-
na per entrare in contatto con esperti del settore 
provenienti da tutta Italia, confrontarsi con loro e 
conoscere la realtà informatica di oggi, ma so-
prattutto quello che ci aspetta nel prossimo futuro. 
La partecipazione è completamente gratuita. 

IL 31 MAGGIO APPUNTAMENTO CON "TABYA CONF 2024": UNA 
CONFERENZA DEDICATA A INTELLIGENZA ARTIFICIALE E SVILUPPO DI 
APPLICAZIONI MODERNE

Maggiori informazioni e l'agenda completa sono 
disponibili sul sito https://tabyaconf.dev.



IL COMUNE AMPLIA E MIGLIORA LA RETE DI VIDEOSORVEGLIANZA: 29 NUOVE 
TELECAMERE E COLLEGAMENTO DELL’IMPIANTO ALLA FIBRA OTTICA
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La giunta comunale di Taggia ha approvato nei 
giorni scorsi il progetto esecutivo per la realizza-
zione di sette nuovi siti di videosorveglianza in 
zone e aree differenti rispetto a quelle ad oggi già 
videosorvegliate, permettendo di estendere ed 
ampliare la copertura sul territorio.
�Saranno installate 29 nuove telecamere che 
andranno a integrare l�impianto già presente. 
Questo è ampiamente utilizzato non solo dalla 
Polizia Locale, ma anche dai Carabinieri e dalla 
Questura durante le loro indagini,� spiega il 
Sindaco Mario Conio. 
�Non è tutto � aggiunge il primo cittadino � . La 
novità più importante riguarda infatti l'investi-
mento di risorse per l�adeguamento dell�impianto 
comunale alle più recenti tecnologie. Verrà infatti 
collegato alla rete in fibra ottica permettendo così 
una migliore trasmissione dei dati. Cosa signifi-
ca? Immagini superiori e più nitide, archiviazione 
in tempo reale e la possibilità di connessione re-
mota da parte delle forze dell�ordine.�
L�opera è divisa in due lotti. Il primo prevede la 
realizzazione dell�impianto in fibra ottica e delle 
dorsali elettriche ad uso esclusivo dell�impianto 
di videosorveglianza. Oltre a permettere la 
raccolta delle immagini dei nuovi siti, sarà in gra-
do di ottimizzare la trasmissione di tutti i flussi 
video, anche quelli provenienti dalle telecamere 

già in funzione, verso il server centrale. Si otterrà 
così maggior fluidità dei filmati e stabilità.
Il secondo lotto prevede invece l�installazione 
delle nuove telecamere che andranno a coprire 
alcuni punti ad oggi ancora scoperti: tra questi 
anche il parcheggio Beckman nella Buca delle 
Palme e il nuovo parco urbano Life Park di Levà. 
Quattro delle nuove telecamere serviranno anche 
quali varchi di lettura automatica delle targhe 
all�ingresso dell�Aurelia Bis, sulla via Aurelia e 
sulla Superstrada tra Arma e Taggia. Un sistema 
non finalizzato a sanzioni del codice della strada, 
ma esclusivamente a un miglior controllo e presi-
dio del territorio da parte delle forze dell'ordine.
L�opera è resa possibile da un cospicuo finanzia-
mento del Ministero dell�Interno, circa 230mila 
euro, a cui si aggiunge un cofinanziamento comu-
nale per un totale di circa 300mila euro.
�Un grande passo in avanti per garantire maggio-
re sicurezza a tutti i cittadini, oltre a disincentiva-
re atti di vandalismo,� conclude il sindaco Mario 
Conio.



TAGGIA PRESENTE AL SALONE DEL TURISMO DI NIZZA E SULLA GUIDA 
FRANCESE VISITEZ L'ITALIE: PROSEGUE LA PROMOZIONE IN COSTA AZZURRA

Si è tenuto lo scorso fine settimana, dal 5 al 7 
aprile, il salone del turismo iD-Week-End nei 
giardini Alberto Primo di Nizza.
Anche il Comune di Taggia era presente con uno 
stand per promuovere la propria offerta turistica e 
i prossimi eventi, tra cui l�ottava edizione del 
Barrel on the Beach (gare di equitazione monta 
western sulle spiagge di Arma) in programma dal 
19 al 21 aprile; e l�undicesima edizione di Medi-
taggiasca & Expo Valle Argentina Armea (evento 
di promozione dei prodotti tipici quali l�oliva 
taggiasca e il Moscatello di Taggia) in pro-
gramma l�11 e il 12 maggio.
L�assessore al Turismo, Barbara Dumarte, 
commenta: �Da tempo siamo impegnati nella pro-
mozione del nostro comune nella vicina Francia. 
Grazie alla proficua collaborazione con la Camera 
di Commercio Italiana di Nizza, iniziata già lo 
scorso anno, abbiamo attivato una serie di ini-
ziative, insieme ad altre destinazioni turistiche 
della Riviera dei Fiori, che hanno già ottenutoi 
ottimi risultati. Tutti gli operatori del settore ci te-
stimoniano un aumento dell�utenza francese. 
Pensate che, stando ai dati dell�Osservatorio Turi-
stico di Regione Liguria, solo nel mese di gennaio 
2024 la Provincia ha registrato un +19% negli 
arrivi e un +24% nelle presenze dei turisti france-
si; un trend in crescita che abbiamo visto anche 
durante tutto il 2023.�
La collaborazione con la Camera di Commercio 

prevede infatti diversi progetti tra cui la pubblica-
zione di articoli su testate di settore francesi, vari 
eventi durante il corso dell�anno, cartellonistica 
con la promozione delle località turistiche italiane 
nelle città della Costa Azzurra, e la pubblicazione 
di una guida annuale in lingua francese: Visitez 
l�Italie. Sarà distribuita in Francia e in Costa 
Azzurra. 
L�edizione di quest�anno, che comprende oltre 30 
località turistiche tra cui Taggia, è stata presentata 
ieri pomeriggio nella magnifica location di Villa 
Maria Serena a Mentone. Alla giornata hanno 
preso parte l�assessore Barbara Dumarte e il 
sindaco Mario Conio.
�Alla presenza di tanti colleghi sindaci e ammini-
stratori, francesi e italiani � commenta il primo 
cittadino � è stata anche l�occasione per parlare di 
rapporti transfrontalieri. I nostri territori sono sì 
divisi da un confine, ma sono anche uniti da uno 
spirito di collaborazione, legami storici e culturali 
radicati nelle nostre comunità. Lavorando insieme 
possiamo sviluppare sempre di più gli scambi tu-
ristici, commerciali ed economici tra i due territo-
ri. Il progetto portato avanti dalla camera di 
Commercio Italiana di Nizza ha proprio questo 
scopo e non possiamo far altro che rallegrarcene.�
�Nelle prossime settimane avremo il piacere di 
ospitare a Taggia alcuni giornalisti francesi, così 
da proseguire su questa strada,� conclude Mario 
Conio.
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A SANTA TERESA LA PRESENTAZIONE DI "TABIENSIS HISTORIAE FRAGMENTA, 
PERGAMENE ANTICHE DAL COMUNE DI TAGGIA" 

L'affasciante cornice di Santa Teresa, nel cuore 
del centro storico di Taggia, ha ospitato lo scorso 
6 aprile la presentazione del volume che celebra 
il prezioso patrimonio storico-culturale della no-
stra comunità: "Tabiensis Historiae Fragmenta, 
Pergamene antiche dal Comune di Taggia". 
Curato dal dott. Stefano Pirero, archivista e stori-
co dell�arte, questo volume raccoglie oltre 50 
pergamene risalenti al XIV e XVIII secolo, oggi 
fruibili facilmente, sia a studiosi e ricercatori, sia 
a tutti coloro che sono legati alle proprie radici 
storico-culturali. Un�opera che permetterà di sfo-
gliare e scoprire un tesoro fatto di manoscritti e 
documenti che rappresentano la storia della no-
stra comunità. Grazie al meticoloso lavoro del 
dott. Pirero e al sostegno del Comune di Taggia, 
questo libro rappresenta un importante passo 
verso la valorizzazione e la promozione del patri-
monio storico.
"Conservare la storia della nostra comunità e tra-
mandarla alle future generazioni - spiega il 
Sindaco Conio - è parte del ruolo delle istituzioni. 
Per questo, come amministrazione, abbiamo cre-
duto fin da subito al progetto di cui oggi vediamo 
un primo fondamentale risultato. Abbiamo voluto 
con entusiasmo sostenere il meticoloso lavoro di 
ricerca del dott. Pirero".
Un primo, ma importante passo, verso un lavoro 
sempre più attento di valorizzazione, 
conservazione e promozione del patrimonio stori-

co.
"I miei più sentiti ringraziamenti - conclude il 
Sindaco - all�archivista e storico dell�arte, curato-
re del libro, Stefano Pirero, alla consigliere con 
delega alla Cultura Chiara Cerri, alla So-
printendenza per i beni archivistici e bibliografici 
della Regione Liguria, per il grande lavoro che da 
sempre svolge in tutela e valorizzazione del patri-
monio ligure; infine all�Istituto Internazionale di 
Studi Liguri, editore".   
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IN VIA QUEIROLO UN’ESPLOSIONE DI COLORI E CREATIVITA’ GRAZIE 
ALL’EVENTO “ARTE E FIORI" 

L'evento "ARTE E FIORI", organizzato 
con successo dal Civ e con il sostegno 
del Comune di Taggia, ha trasformato 
Via Queirolo in una vetrina vivente di 
arte e bellezza dal 20 al 28 aprile.
L�inaugurazione di questa settimana 
dedicata all�arte si è tenuta nel pome-
riggio di sabato 20 aprile e ha visto il 
coinvolgimento del gruppo delle Infio-
ratrici di Taggia, guidate da Maddalena 
Pastorino, che per l'evento hanno creato 
appositamente  di fronte alla Farmacia 
Revelli di Via Queirolo, un'opera d'arte 
effimera utilizzando i petali dei fiori. 
Non è mancato il momento del taglio 
del nastro alla presenza  del presidente 
del Centro Integrato di Via Dea Deside-
rati e di Edy Santamaria, curatrice della 
mostra di quadri esposti nelle vetrine 
delle attività commerciali di Via Quei-
rolo e degli amministratori del Comune 
di Taggia.
Nel corso della cerimonia la pittrice 
Santamaria ha presentato le opere dei 
seguenti artisti coinvolti nell�esposizio-
ne: Adrienne Kun, Antonio Celia, 
Claudia, Desirèe Sulsenti, Diego Santa-
maria, Edy Santamaria, Fabrizio 
Brazzale, Franca Sasso, Francesco Se-
greti, Fulvio Serra, Il Firma, Jenny DL, 
Lucia Benedetto, Nerella Aprigliano, 
Patrizia Falconetti, Roberta Gandolfi, 
Sandra Minetti. Domenica 28 aprile il 

mercatino artistico artigianale e di pro-
duttori locali, in via Queirolo ha se-
gnato la fine dell'evento. 
"Questa manifestazione - dichiara l�As-
sessore al Turismo Barbara Dumarte - 
ha rappresentato un'occasione unica per 
valorizzare l'arte e allo stesso tempo 
promuovere il turismo culturale nella 
nostra città. Siamo entusiasti di 
supportare iniziative di questo genere 
che possono arricchire l'esperienza dei 
nostri visitatori e dei cittadini�.
"Il mercatino artistico artigianale � pre-
cisa il Consigliere con delega al 
commercio e cultura Chiara Cerri - è 
stata un'opportunità straordinaria per i 
nostri artigiani e produttori locali di 
mostrare il loro talento e la loro creati-
vità. La collaborazione con il Civ e il 
patrocinio del Comune sono segnali 
tangibili del nostro impegno nel soste-
nere l'economia locale e promuovere 
l'identità unica dei nostri prodotti. Desi-
dero inoltre complimentarmi con il 
Centro Integrato di Via per aver creato 
questo bel connubio tra un evento 
commerciale e un evento culturale de-
dicato all�arte".

 

 

.... una settimana tra "Arte e Fiori"
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Nel mese di aprile presso il Comune di Taggia si 
è svolto l�ultimo �eco-comitato� che conclude il 
percorso delle scuole per ottenere la Bandiera 
Verde. Le referenti Eco Schools per la Liguria, 
Albina Savastano e Marina Dri, hanno ascoltato le 
docenti responsabili dei progetti relazionare sulle 
buone pratiche ambientali e comportamenti soste-
nibili per la salvaguardia dell�ambiente e del terri-
torio portate avanti quest�anno scolastico.
Ecco i lavori presentati dalle scuole impegnate 
nell�iniziativa:
•  progetto �Fuorigioco� per le classi seconde 
della Scuola Primaria �Pastonchi� sui giochi di 
una volta per evidenziare l�importanza del gioco e 
del gioco all�aria aperta che permette al bambino 
di sperimentare materiali per lo più naturali come 
sassi, foglie, terra � sviluppando la fantasia, 
l�intuizione e la creatività. Gli alunni hanno rea-
lizzato una ricerca attraverso interviste ai nonni e 
ai genitori sui giochi e filastrocche che facevano 
una volta, ne hanno disegnati alcuni con la pittura 
nel cortile della scuola e hanno realizzato un li-
bretto dove li hanno raccolti spiegando i giochi 
con le rispettive regole e le filastrocche.
• progetto �W il riciclo, /\/\ lo spreco!� per la 
Scuola Primaria �G. Mazzini� sullo spreco, 
affrontato sotto diversi aspetti: riprendendo anche 
i progetti Eco Schools degli anni passati, i bambi-
ni hanno curato la raccolta differenziata ed il rici-
clo dei vari materiali per realizzare lavoretti, 
regali ed oggetti vari che verranno anche venduti 
a giugno nella bancherelle del Mercatino solidale 

promosso dal CCR (Consiglio Comunale dei Ra-
gazzi), hanno cercato di sensibilizzare tutti a non 
sprecare l�acqua, bene fondamentale per la vita di 
ciascuno e, in particolare, hanno lavorato sullo 
spreco alimentare. Tutti si sono impegnati 
cercando di ridurlo, lavorando sull�educazione 
alimentare e riflettendo su quanto cibo viene 
buttato ogni giorno nei cassonetti dell�umido e i 
ragazzi delle classi quinte ogni giorno hanno 
raccolto, pesato e registrato il peso degli avanzi 
della mensa che, grazie alla quotidiana collabora-
zione del personale di cucina e di volontari, sono 
stati portati a rifugi per animali abbandonati. 
•  progetto �Il mondo fuori della porta di casa è 
casa mia� per la Scuola Primaria �G.B. Soleri� sul 
tema dell�inquinamento ambientale che deve ri-
guardare ogni nostro singolo gesto quotidiano 
perché spesso il �bene comune� viene considerato 
il bene di nessuno, da non tutelare o difendere da 
azioni nocive altrui. Tutti bambini della scuola si 
sono impegnati con entusiasmo: hanno deciso lo 
slogan "Io faccio la mia parte!" perché "anche se 
mie le mani sono piccole, posso fare qualcosa 
anch'io!", si sono presi cura degli spazi comuni 
non solo scolastici, ma anche dei giardini accanto 
alla scuola e del parco giochi che hanno pulito 
grazie alla collaborazione dei Deplasticati con i 
quali proseguiranno a maggio ed hanno progettato 
e realizzato la mascotte R.I.P.L.A.= Ricicliamo 
Insieme Per L'Ambiente sensibilizzando la cura 
del bene pubblico.
• progetto �Il cambiamento climatico� per la

A TAGGIA ULTIMO COMITATO ECO SCHOOLS: A MAGGIO LA CONSEGNA DELLE 
BANDIERE VERDI!
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scuola primaria e dell�infanzia di Triora �P.F. 
Ferraironi� per guidare i bambini in una indagine 
conoscitiva sull'analisi delle cause e delle conse-
guenze del cambiamento climatico. Nel Progetto 
sono stati coinvolti esperti esterni (amministratori 
comunali, l'Arma dei Carabinieri e dei Forestali, 
la Protezione Civile e la Regione Liguria per il 
Parco Alpi Liguri). Gli alunni sono stati nominati 
con Delibera del Consiglio comunale di Triora 
�guardiani dell'acqua e della luce�, sono stati 
messi a dimora un albero e dei fiori ed è in pro-
gramma una visita guidata nel bosco per ammira-
re la bellezza della Natura, bene fondamentale per 
tutto il nostro Pianeta che deve essere salva-
guardato".
�Desidero ringraziare di cuore � dichiara 
l�Assessore alla Pubblica Istruzione del Comune 

di Taggia Manuel Fichera -  tutti i bambini, i 
Dirigenti Scolastici, gli insegnanti e gli adulti che 
hanno contribuito con impegno alla realizzazione 
dei progetti ambientali nelle nostre scuole. Grazie 
per la vostra dedizione e il vostro fondamentale 
apporto alla salvaguardia dell'ambiente e del 
territorio. Non vediamo l'ora di celebrare tutti 
insieme il vostro successo con la consegna della 
Bandiera Verde, simbolo del vostro straordinario 
impegno. Ricordo inoltre che la �conquista� del 
prestigioso vessillo non solo offre un'importante 
esperienza educativa sui temi ambientali, ma 
aggiunge punti per ottenere la "Bandiera Blu".
L�appuntamento per la consegna della bandiera 
verde per le scuole del Comune di Taggia sarà il 
20 maggio, mentre per la scuola di Triora il 27 
maggio. 

 

 alla conquista della Bandiera Verde!!!



IL BARREL ON THE BEACH SI CONFERMA UN SUCCESSO, IN SCENA L'OTTAVA 
EDIZIONE: OLTRE 200 IN GARA E PUBBLICO DA "TUTTO ESAURITO

Dal 18 al 21 aprile si è svolta l'ottava edizione del 
Barrel on the Beach, uno degli eventi più attesi 
della stagione per gli amanti del settore e delle 
attività all�area aperta.
Le iscrizioni da record, con oltre 200 cavalieri, 
quest�anno ha visto il �sold out� giunto in meno di 
15 minuti dall�apertura. Un successo che sottoli-
nea il grande interesse da parte dei partecipanti.
�Lo Stabilimento Balneare Vittoria Beach di 
Claudia e Giampiero Basso � commentano gli 
organizzatori �  si è trasformato per l�occasione in 
un�arena a cielo aperto che ha dato vita a un mix 
di sfide emozionanti, sano agonismo e adrenalina 
tra cavalieri provenienti da varie parti d�Europa.�
L�amministrazione comunale nelle persone del 
Sindaco Mario Conio, dell�assessore alle Manife-
stazioni Barbara Dumarte, e dei consiglieri comu-
nali Giancarlo Ceresola (Sport) e Chiara Cerri 
(Commercio), dichiara: �E� un grande piacere 
rinnovare, anno dopo anno, questa importantissi-
ma manifestazione. 
Il Barrel On The Beach è diventato ormai un
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punto di riferimento, non solo per gli appassionati 
di questa magnifica disciplina ma per tutti i 
cittadini e i turisti che affollano il nostro 
lungomare in queste giornate. Vogliamo 
ringraziare in maniera speciale gli organizzatori 
con i quali abbiamo instaurato una proficua 
collaborazione che si rinnova a ogni edizione. Un 
doveroso ringraziamento anche agli uffici 
comunali per il lavoro svolto, ad Amaie Energia 
per la collaborazione e allo stabilimento balneare 
per l'ospitalità."
Ad aggiudicarsi il primo premio nella disciplina 
Pole Bending è stato Giovanni Adamo. La figlia 
Francesca Adamo si è invece aggiudicata la 
medaglia d'oro nel Barrel Racing.

FOTO di Ivo Lanteri
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25 APRILE: GRANDE PARTECIPAZIONE A TAGGIA PER LA CELEBRAZIONE DEL 
GIORNO DELLA LIBERAZIONE

Taggia ha vissuto un momento di grande 
partecipazione durante la celebrazione del giorno 
della Liberazione. Dopo la Santa Messa   
all'interno della Basilica della Madonna 
Miracolosa e la deposizione delle corone di alloro 
ai monumenti ai caduti, l'evento ha visto 
interventi significativi da parte del Presidente 
della seziona locale di ANPI Avv. Massimo 
Corradi, del Sindaco Mario Conio, dei Ragazzi 
del CCR e di Don Nuccio Garibaldi, in veste di 
oratore ufficiale. Gli interventi hanno posto 
l'accento sull'importanza di preservare la memoria 
e di impegnarsi per la pace. L'Avv. Corradi ha 
richiamato l'attenzione sulla parola "PACE" come 
guida per le azioni future, sottolineando la 
necessità di un sistema sociale rispettoso della 
dignità umana. Il Sindaco Conio ha esortato a una 
riflessione sullo stato attuale del mondo, 
ribadendo l'importanza di perseguire la pace e la 
diplomazia. 
Nell'orazione conclusiva, Don Nuccio Garibaldi 
ha sottolineato il ruolo centrale della pace nel 
messaggio di liberazione, invitando i giovani a 

abbracciare questo ideale. Ha richiamato anche le 
parole dei Papi sulla pace e ha esortato a non 
idealizzare la Resistenza, ma a riconoscere le sue 
sfumature. La giornata si è conclusa con 
l'auspicio di un impegno costante per un mondo 
di libertà e amore, con la consapevolezza che solo 
nella libertà si può veramente amare. La 
manifestazione è stata arricchita dalle esibizioni 
della Banda Pasquale Anfossi e del Coro dei 
ragazzi �Mille voci, una voce�.
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LE IMMAGINI DELLA CELEBRAZIONE 
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IL COMUNE DI TAGGIA TRA I PROTAGONISTI DI "VILLA ORMOND IN FIORE"

Anche il Comune di Taggia ha partecipato alla 
sesta edizione di Villa Ormond in Fiore, tenutasi 
il 27 e 28 aprile scorsi a Sanremo. 
Gli spazi del Parco della Villa sono stati 
trasformati in un vero e proprio giardino delle 
meraviglie, grazie alle installazioni floreali, alle 
sculture e alle opere d'arte tematiche, che hanno 
dato vita a un'atmosfera incantata.
Decorazioni floreali e composizioni uniche, 
hanno attirato l'attenzione del numeroso pubblico 
presente. Un elemento fondamentale di questa 
edizione è stata la partecipazione attiva dei 
Comuni, che hanno contribuito alla realizzazione 
di opere vegetali rappresentative. Ogni Comune 
ha avuto a disposizione uno spazio nel Parco 
della Villa per esprimere la propria creatività, con 
opere che hanno incantato e stupito i visitatori.
Il nostro Comune ha partecipato all'evento  
presentando un�opera realizzata da Carla Fiuzzi  
insieme alle allieve della scuola dell�E.D.F.A. 
(Ente decorazione Floreale amatori).
Per l'occasione sono stati esposti i simboli del 
nostro territorio: un tipico muretto a secco 
stilizzato e un ulivo hanno rappresentato Taggia 
mentre una vela avvolta da fiori bianchi e blu, ha 
reso omaggio ad Arma e al suo splendido mare. 

A seguire il progetto il Presidente del Consiglio 
Comunale con delega alla Floricoltura  Daniele 
Festa. �L�obiettivo - ha sottolineato il Presidente 
Festa -  è stato quello di valorizzare la floricoltura 
in ogni sua espressione insieme ai Comuni 
partecipanti del bacino sanremese. Ringrazio 
l�EDFA per la prestigiosa collaborazione che 
abbiamo ottenuto per l�evento�.  La 
partecipazione a Villa Ormond in Fiore, 
appuntamento imperdibile per gli amanti della 
natura e dell'arte, ha dato la possibilità di  
promuovere la bellezza e la creatività del 
territorio ligure.
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Titolo dell'installazione:

"Il Mare e l'Ulivo,
 tavolozza di colori e di 

emozioni"



SOPRALLUOGO DEI TECINI DEL COMUNE E DELLA PROVINCIA ALLE EX 
CASERME REVELLI: PROSEGUONO A PIENO RITMO I LAVORI DEL NUOVO 
ISTITUTO ALBERGHIERO 

Nel mese di aprile il Sindaco Conio ha effettuato 
una serie di sopralluoghi insieme all�assessore 
Espedito Longobardi e ai tecnici del Comune e 
della Provincia. "Ho avuto il piacere di constatare 
di persona - puntualizza il primo cittadino - l�otti-
mo lavoro che si sta svolgendo per la realizzazio-
ne del nuovo Istituto Alberghiero all�interno delle 
ex caserme Revelli. Il termine è fissato per il 2026 
ma, vedendo come procede speditamente, l'opera 
potrebbe essere pronta anche prima". Durante il 
sopralluogo sono stati verificati i lavori di restau-
ro degli ultimi due piani dell�Istituto Colombo 
che arrivano dopo gli importanti interventi di 
messa in sicurezza sismica. Le 10 nuove aule sa-
ranno pronte entro settembre, per l�inizio 
dell�anno scolastico.
A queste due opere, di responsabilità della Pro-
vincia, si aggiungerà nei prossimi giorni l�avvio 
del cantiere per la realizzazione del nuovo asilo 
comunale, sempre all�interno del complesso delle 
ex caserme. I due nuovi edifici scolastici saranno 
all�avanguardia sotto il profilo educativo e della 
sicurezza. Due scuole innovative, moderne, rea-
lizzate con le migliori tecniche, ecocompatibili, 
immerse nel verde, dove i nostri ragazzi trove-
ranno un ambiente salubre e ideale per la loro cre-
scita.
"In totale, - precisa Conio - stiamo parlando di 

oltre 8.5 milioni di investimenti, in gran parte a 
valere su fondi PNRR. Ma c�è l�intenzione di 
attrarre ulteriori finanziamenti da inserire nel 
prossimo piano scuola provinciale. In questo mo-
do si potrà intervenire anche sugli esterni della 
scuola già presente.
L�ente Provincia e il Comune hanno l�intento 
condiviso di dare una destinazione chiara a que-
st�area fondamentale per lo sviluppo della nostra 
cittadina. Dopo anni di progettazione, possiamo 
oggi immaginare un nuovo futuro per le ex ca-
serme di Levà". 
Oltre ai nuovi edifici scolastici, sarà necessaria 
ovviamente una riqualificazione generale dei viali 
e delle aree verdi, compreso il campo sportivo. 
Una progettazione su cui si lavora da tempo e che 
andrà di pari passo con i lavori attualmente in es-
sere e quelli che partiranno a breve.
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 25 aprile 

In occasione del 172esimo anniversario di Fonda-
zione della Polizia di Stato il Sindaco Conio ha 
partecipato alla cerimonia organizzata a Imperia, 
in piazza Fratelli Serra il 10 aprile.
Durante la celebrazione è stata illustrata l'attività 
effettuata dagli agenti in servizio nella nostra pro-

vincia e i notevoli risultati operativi conseguiti nel 
corso dell'anno.
"Grazie agli uomini e alle donne della Polizia di 
Stato - ha sottolineato il Sindaco - per il loro 
impegno instancabile nella tutela della sicurezza".

DA TAGGIA A IMPERIA PER IL 172ESIMO ANNO DI FONDAZIONE DELLA POLIZIA 
DI STATO
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TAGGIA SUL PODIO A SANREMO IN FIORE 2024: IL SINDACO PREMIA IL 
GRUPPO INFIORATORI PRO LOCO TAGGIA

Nella mattinata di mercoledì 17 aprile il Sindaco 
ha incontrato ed ha donato al Gruppo Infioratori 
Pro Loco Taggia, una targa speciale come ricono-
scimento per il terzo posto ottenuto durante 
Sanremo in Fiore 2024.
"È stata l'occasione per ringraziare ancora una 
volta le nostre infioratrici - ha commentato il 
Sindaco - per il loro instancabile impegno e per la 
dedizione nella realizzazione del carro che ha 

rappresentato la nostra città!".
Grazie al minuzioso lavoro delle infioratrici il 
Comune di Taggia è riuscito ad ottenere il terzo 
posto nella classifica dell'evento svoltosi a Sanre-
mo a fine marzo, con la realizzazione di un carro 
dedicato al mondo del ciclismo. 
Una grande soffisfazione per il nostro Comune 
che ancora una volta è riuscito a salire sul podio. 
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